
 
 
 
Bericht der 17. Hauptversammlung am 24. Februar 2024 
 
Unser Vorstandsvorsitzender Marcus Nilli eröffnete die 17. Hauptversammlung im Lehrsaal des 

Feuerwehrhauses mit einer herzlichen Begrüßung und Verlesen der Tagesordnungspunkte. 

 

In seinem Rechenschaftsbericht sprach der Vorstandsvorsitzende einen herzlichen Dank an alle Mitglieder, 

Spender und Unterstützer des Vereins aus. Der Verein hat aktuell 104 Mitgliedschaften. Der Gemeinde 

wurde für die 2023 erhaltene verdoppelte Vereinsförderung gedankt sowie für die gute Zusammenarbeit 

bei organisatorischen Belangen und abstimmen der Leistungen bei Fördermaßnahmen. 

 

Die Förderprojekte des vergangenen Jahres: neue Beschriftung nach der Reparatur von Rostschäden am in 

die Jahre gekommen Löschfahrzeug LF 16, die Neuanschaffung eines LED-Flutlichtstrahlers, der 

insbesondere in der dunklen Jahreszeit u.a. bei Verkehrsunfällen weitaus erhellender ist, Poloshirts als 

Ergänzung der Tagesdienstkleidung für die aktive Feuerwehr und T-Shirts für die Jugendfeuerwehr zum 

"Blaulichttag" sowie weiterhin die für 2024 geplante Beschaffung des Spezial-Rollcontainers "Atemschutz". 

 

Weiterhin berichtete der Vorstandsvorsitzende von den letztjährigen Aktivitäten. Gemeinsam mit der 

Jugendfeuerwehr bewirtete der Förderverein beim "Zeller Frühling" mit einem Verkaufstand. Der 

Vorstandsvorsitzende freute sich über die vielen Gäste und es konnten neue Mitglieder geworben werden. 

 

Die Feuerwehr organisierte mit "Partyfeelings FIRE Edition" eine durchweg gelungene Veranstaltung bei 

dem die Mitglieder des Fördervereins am Abend in verschiedenen Bereichen geholfen haben. 

 

Zum ersten Mal nach 2019 konnte letztes Jahr im November wieder unsere "Weihnachtsbaumaufstellung" 

mit Gästen gemütlich gefeiert werden. Der Vorstandvorsitzende freute sich sehr über die vielen kleinen 

Besucher, die mit einem bemalten Holzstern den Baum festliche schmückten. Ein Dank ging an die 

Gemeindeverwaltung für den gespendeten Baum und die neuen LED-Lichterketten. Das durchweg positive 

Feedback spornt uns für unsere diesjährige Weihnachtsbaumaufstellung am 23. November 2024 an. 

  



Der Vorstandsvorsitzende schloss seinen Bericht mit einem Ausblick auf das Jahr 2024 und umfassenden 

Dank an die aktive Feuerwehr und Jugendfeuerwehr, da nur durch die gegenseitige Unterstützung die 

Arbeit des Fördervereins möglich ist. 

 

Unsere Schatzmeisterin berichtete über die Bewegungen in der Vereinskasse und Unterstützung der 

Feuerwehr bei den "Partyfeelings", die sie als größere buchhalterische Aufgabe zu bewältigen hatte. Die 

Spenden blieben 2023 auf einem zum Vorjahr vergleichbaren Niveau. Die Kasse wurde von Gerlind Nötzel 

und Wilhelm Lutz geprüft. Der anwesende Rechungsprüfer Wilhelm Lutz bescheinigte unserer 

Schatzmeisterin, wie über die Jahre hinweg eine mustergültige Kassenführung.  

 

Die Entlastung des Vorstands wurde von Herrn Bürgermeister Christopher Flik  geleitet und fand in offener 

Abstimmung statt. Der Vorstand und die Rechnungsprüfer wurden, bei Enthaltung der Betreffenden 

einstimmig entlastet. Bürgermeister Flik schilderte seine Eindrücke über den Verein, bei dem er seit letztem 

Jahr selbst Mitglied ist. Er betonte dabei das gute Miteinander im Verein, den umgänglichen Kontakt 

zueinander und beglückwünschte unsere beiden Vorstandsvorsitzenden Marcus Nilli und Klaus Aubele zu 

ihrem ersten Amtsjahr. 

 

Bei der Feuerwehr vollzog sich 2024 ein Generationswechsel: Kommandant Herbert Rasper und 

stellvertretender Kommandant Steffen Renz wurden aus ihren Ämtern verabschiedet. Der 

Vorstandsvorsitzende gratulierte den beiden stellvertretenden Kommandanten Andreas Eisele und 

Matthias Zadka zu ihrer Wahl. Der neugewählte Kommandant Stefan Seeger war aus privaten Gründen 

abwesend. Matthias Zadka sprach einige persönliche Worte der Wertschätzung in die Tätigkeit des 

Fördervereins. Andreas Eisele als für uns doch neues Gesicht bei der Feuerwehr stellte sich kurz vor.  

 

Der Vorstandsvorsitzende beendete den offiziellen Teil der Hauptversammlung mit einem Dank an  

die Beiräte und Vorstände für das Vorbereiten von Lehrsaal und Vesper. 

 

Im Anschluss an die Hauptversammlung wurde eine von Stefan Seeger erstellte Bilderpräsentation über die 

letztjährigen Ereignisse bei der aktiven Feuerwehr und Jugendfeuerwehr gezeigt. Die Mitglieder und Gäste 

ließen den Abend mit einem Vesper und Gesprächen gesellig ausklingen. 

 

Für den Förderverein 

Steffen Schweikardt, Schriftführer 

 

Der Förderverein im Internet: www.fvf-zell.de 


